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NOTA: 
CONSULTA EL CALENDARIO 
ONLINE  DE LA IGLESIA.
L A S  A C T I V I D A D E S  
SEMANALES DE JÓVENES Y 
ADOLESCENTES VARÍAN DE 
DÍA Y HORA Y PUEDES 
CONSULTARLO  EN LA WEB 
DE LA IGLESIA
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13 DE OCTUBRE, ALICANTE   N 41/2013

BIENVENIDOS

Damos la más cordial bienvenida a todos los que en 

esta mañana nos visitan. Deseamos que salgan 

edificados de nuestro culto y experimenten la 

bendición del  Señor.

PRESENTACIÓN DANIELA

Nuestro pastor está en la presentación de su nieta 

Daniela en la iglesia bautista de Badalona.

CÉLULA DE LOS MAYORES

Iniciamos la “CELULA DE LOS MAYORES”, nuestros 

hermanos Juan Andrés Chacón y María Segalés se 

harán cargo de la célula. Junto con el resto de las células 

de la iglesia seguirán el material que ha elaborado 

nuestro pastor sobre “El rostro de Jesús según el 

evangelio de Marcos”. Con la puesta en marcha de esta 

célula cubrimos todas las edades. Si quieres participar 

ponte en contacto con nuestros hermanos. 

BODA ROSER Y DAVID

Ayer celebramos la boda de nuestra hermana Roser 

con David. Fue un tiempo de fiesta y mucha bendición. 

Felicitamos a los esposos.

DIA DEL MAYOR

El próximo domingo celebraremos el día del mayor en 

nuestra iglesia.

Jueves

19h Culto de 
Oración

Viernes

20:30 Ensayo 
alabanza

Sábado

19h. Jóvenes

Domingo

11h Escuela 
Dominical

12h Culto de 
Adoración

Primera Iglesia Evangélica Bautista de Alicante

Pastor José Luis Castro López
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<<UNA FE QUE NO GENERA EN LOS 
C R E Y E N T E S  A L E G R Í A  Y  
A G R A D E C I M I E N T O  E S  U N A  F E  
ENFERMA.>>  (Lc.17:11-19)

Por José Luis Castro López

REFLEXIÓN

A mí, personalmente, me parece una Quien se ha visto prisionero en la cárcel 
frase muy acertada, ¿y a ti? ¿Es posible de su propio cuerpo, y ahora se siente 
vivir la experiencia de fe sin alegría y liberado, no puede por menos que dar 
agradecimiento? En cierta ocasión gracias, gritar, y lanzarse a los pies de 
Jesús se encontró con un grupo de Jesús. Pero el texto nos quiere aclarar 
leprosos, los cuales se pararon de lejos, que, <<y éste era samaritano>>. Con lo 
como estaba prescrito por las leyes, y cual entendemos que el resto eran 
comenzaron a dar gritos diciendo: judíos. <<¿No hubo quien volviese y 
<<¡Jesús, Maestro, ten misericordia de d i e s e  g l o r i a  a  D i o s  s i n o  e s t e  
nosotros! Al oírlos, Jesús les mandó extranjero?>>.
presentarse ante los sacerdotes. Ellos La expresión nos muestra la decepción 
no se demoraron, en seguida se de Jesús. Él esperaba más de los suyos. 
pusieron en marcha hacia Jerusalén. Al menos que reconociesen sus obras. 
Pero cuál no sería su sorpresa, que, a Sólo un extranjero se ha mostrado 
medio camino, la lepra desapareció, y agradecido. Pero para él es suficiente, 
todos fueron sanados. <<levántate, vete: tu fe te ha salvado>>.
A partir de ese momento se produjeron La historia no deja de ser paradójica. La 
diferentes reacciones. Nueve de ellos hemos visto repetirse en más de una 
siguieron el camino a Jerusalén, ocasión. Los que están más cerca, los 
suponemos que fueron obedientes al que disfrutan de las bendiciones del 
mandato de Jesús, de presentarse a los reino, de la presencia de Jesús, de la 
sacerdotes. Era lo que se les había dicho, Palabra de Dios, no saben ni reconocer, 
pero no era lo que se esperaba de ellos. ni disfrutar, ni ser agradecidos.  Que no 
Lo que Jesús esperaba de todos ellos, es seamos nosotros como estos.
lo que alabó de aquel samaritano, que Tú y yo, tenemos muchas cosas por las 
volviese agradecido por el milagro que que ser felices, estar alegres, gritar de 
se había operado en él. gozo, y ser agradecidos a nuestro Dios. 
El samaritano cuando se sintió limpio, Él nos lo ha dado todo. Podemos seguir 
fue consciente de que aquello no era c a m i n o  d e  J e r u s a l é n ,  b u s c a r  
normal, que lo sucedido había sido fruto sacerdotes, convertirnos en cristianos 
de la Gracia divina, por eso volvió cumplidores. Pero lo que el Señor pide 
glorificando a Dios a gran voz, porque la verdaderamente de nosotros es una fe 
alegría no puede contenerse, surge agradecida y feliz. Una fe que sabe dar 
desde lo más profundo del corazón. gracias por todo y en todo.


